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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 頁 

１ ７ 久 松   猛 １ 

２ ２０ 柏 村 忠 志 ２ 

３ ６ 古 沢 喜 幸 ３ 

４ ２３ 竹 内   裕 ４ 

５ ２２ 川原場 明 朗 ５ 

６ ３ 吉 田 千鶴子 ６ 

７ １４ 井 坂 正 典 ７ 

８ ８ 鈴 木 一 彦 ８ 

９ １ 平 石 勝 司 ９ 

１０ ２ 白 戸 優 子 １０ 

１１ １２ 藤 川 富 雄 １１ 

１２ ２１ 中 川 敬 一 １２ 

１３ ２８ 松 本 茂 男 １３ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

７ 

 

久松 猛 

 

１ 介護保険第６期事業計画について 

 (1) 介護保険料年額３，０００円引き上げの根拠につ

いて 

 (2) 要支援１・２の「訪問介護」「通所介護」の本市

事業の移行について 

 (3) 保険料の独自の減免制度策定について 

 

 

２ 保育所保育料について，年少扶養控除廃止前の所得

税額を算定し，保育料の値上げを避けるべきと思うが

どうか。 

 

 

３ デング熱の感染対策について，定期的な蚊の捕集と

ウイルスの有無の検査及び感染対策についての市民へ

の周知について 

 

 

４ 神立の三尾台グリーンゴルフへの国体道路からの入

り口の私道（現在閉鎖中）を買収し公道とすべきと思

うがどうか。 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２０ 

 

柏村忠志 

 

１ １９４５年８月，アジア・太平洋戦争での日本の無

条件降伏により，第二次世界大戦は終結し，今年は戦

後７０年の年明けです。市長の歴史観・認識をお聞き

したい。 

 

 

２ つくばエクスプレス延伸に向け，検討プロジェクト

を関係自治体に呼び掛けてはいかがでしょうか。 

ＴＸの延伸予定地は，つくば駅－筑波山駅（愛称）－

土浦駅（愛称「霞ヶ浦駅」）－神立駅（愛称「協同病院

駅」）－石岡駅－茨城空港です。 

 

 

３ 介護保険サービスの受給者・供給者の満足度を高め

るための改善について，３点伺います。 

 (1) 要介護度改善ケアへの「成功報酬制度」導入につ

いて見解を求めます。 

健全な施設運営や介護スタッフの意欲の向上を図

り，入居者に最善のケアが受けられる環境を整える

上で，同制度導入は大変に意義があります。 

 (2) 「介護ロボット普及推進」の調査研究会を，県南

の自治体や介護施設などに呼び掛けてはいかがです

か。 

施設や在宅での「介護ロボット」の推進を図るこ

とは，超高齢社会の介護分野の課題を解決する重要

なツールとなります。 

 (3) 介護保険料の年金からの天引きという徴収方法及

び低収入・無収入の高齢者に介護保険料を課すこと

は，憲法第２５条に反していないでしょうか，見解

を求めます。 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

古沢喜幸 

 

１ 新庁舎の什器について 

 (1) 使い続ける什器と更新什器の割合 

 (2) 什器更新の基準 

 (3) 什器更新費用 

 (4) 什器の処分方法 

 

 

２ 市役所広場（ウララ広場）の活用について 

 (1) 市民，団体（企業含む）を問わず使用料を原則無

料にすべきと思うがどうか。 

 (2) 土浦市の市民と非営利団体が行事を開催後，集客

人数に応じて報奨金を！ 

 

 

３ プレミアム付商品券の運用について 

 (1) 購入限度額を低くし，大勢の市民に渡るように！ 

 (2) 全てのお店を対象に！ 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２３ 

 

竹内 裕 

 

１ 児童虐待の現状と対応について 

 

 

２ 学校基本調査による土浦市の不登校の現状と対応 

 

 

３ 空き家等の適正管理に関する条例施行後の状況と今

後の対応について 

 

 

４ 公共交通整備に対する市の取組と今後の考え方につ

いて 

 (1) まちづくり活性化バス「キララちゃん」の考え方 

 (2) 交通不便地域の解消策と交通弱者への考え方 

 (3) 市内全域を運行するコミュニティバスの考え方 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２２ 

 

 

川原場明朗 

 

 

１ 土浦協同病院のおおつ野移転後の跡地利用について 

 (1) 土浦協同病院おおつ野移転後の現協同病院の医療

体制及び整備時期について 

 (2) 土浦協同病院移転後の本市の中心市街地地区のま

ちづくりに対する基本方針・計画への影響と現協同

病院の跡地周辺地区を含めた真鍋地区のまちづくり

の基本方針・計画について 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

吉田千鶴子 

 

１ 「つくばりんりんロードと霞ヶ浦自転車道の結節

点・土浦について」お伺いいたします。 

 (1) つくばりんりんロードと霞ヶ浦自転車道の接続に

最もふさわしい地点について 

 (2) サイクリスト（サイクリングを楽しむ人）にとっ

て最もうれしい休憩施設について 

 (3) 本市と県との相乗効果のある連携と，サイクリン

グ拠点整備に伴う本市の観光政策の展開について 

 

 

２ かわまちづくりについて 

 

 

３ 妊産婦への情報提供強化策としての「きずなメール」

の導入について 

 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１４ 

 

井坂正典 

 

１ 遠隔医療について土浦市の見解を伺います。 

  

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

８ 

 

鈴木一彦 

 

１ 平成２６年度に小町の里を中心に行った事業・行事

について 

 (1) 田んぼアート 

 (2) 田植え，稲刈り 

 

 

２ 小町の里の事業・行事について２７年度の展望 

 (1) かかしコンテストを実施してはどうか。 

 (2) 地元住民との協力体制について 

 

 

３ 運動公園を整備している中で，サッカー場が不足し

ているとの指摘があるが，市長の考えは。 

 

 

４ 今後公共施設が空いていき，公共施設跡地利活用方

針策定委員会とは別に，地元から利用方法についての

要望が出てくることが想定されるが，その場合どう対

処するのか。 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

平石勝司 

 

１ 土浦市中心市街地活性化基本計画２年目の施策遂行

について 

 (1) 土浦新港における（株）ラクスマリーナの対応と

展望について 

  ① 土浦新港の利活用について 

  ② 遊覧船発着場の移転及び乗船客増加について 

  ③ ラクスマリーナ温泉事業の推進について 

 (2) 京成ホテル跡地利用に「土浦市・道の駅を」 

 (3) 土浦駅東側周辺整備事業の進捗状況について 

  ① 土浦駅東口ペデストリアンデッキ延伸整備事業に

ついて 

  ② 都市計画道路荒川沖木田余線の完全４車線化の進

捗状況について 

  ③ 水質浄化噴水施設の整備について 

 

 

２ 地方創生（消費喚起型・生活支援型）交付金につい

て 

 (1) プレミアム付商品券補助事業について 

 (2) 「いばらきキッズカード」「いばらきシニアカード」

の相乗効果への取組について 

 (3) 県のインターネットを活用した商品カタログに，

土浦市内産品の採用状況について 

 

 

 

 

 

副 市 長 

 

 

 

 

市  長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２ 

 

白戸優子 

 

 

１ 若者の雇用対策について 

 (1) 若年就職困難者の就労支援 

 (2) 若年非正規労働者等が抱える問題 

 

 

 

市長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１２ 

 

藤川富雄 

 

１ 中長期計画について 

(1) まち・ひと・しごと創生総合戦略 

  ① 「まち」について 

  ② 「ひと」について 

  ③ 「しごと」について 

 (2) 国体道路の全線４車線化について 

 (3) にぎわいのあるまちづくり 

   つちうらブランド（レンコン消費拡大・カレーの

まち） 

 

 

 

市  長 

 

 

 

担当部長 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２１ 

 

中川敬一 

 

１ 神立中央三丁目の「キャッスルマンション神立」前

の道路補修の件でお伺いいたします。 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２８ 

 

 

松本茂男 

 

 

１ 市政運営方針について 

 (1) 神立駅西口地区周辺整備について 

   駅舎橋上化と東西自由通路について 

 

 

 (2) 認知症施策推進について 

   地域支援推進員の資格について 

 

 

 (3) 中心市街地活性化事業について 

  ① 現状について 

 

 

  ② 中心市街地活性化協議会の現状について 

 

 

  ③ 空き店舗の現状について 

 

 

  ④ 中央一丁目地区まちづくり事業について 

 

 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

 

市長及び 

担当部長 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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